

## Animés par l'amour

A l'occasion de la fête de saint Josémaria, nous vous présentons la bande annonce d'un nouveau documentaire « Animés par l'amour. Dialogue avec saint Josémaria » ainsi que sa page web en français.

24/06/2011

Au fil du récit de Kaija, une mère finlandaise dont le fils s'est converti au catholicisme, puis a demandé son admission dans l'Opus Dei, s'entremêlent divers témoignages. Originaires de 8 pays et autant de

cultures différentes, ces hommes et ces femmes racontent comment la rencontre avec le message de saint Josémaria les a aidés à découvrir un nouveau sens à leur travail et à leur vie quotidienne.

Le film peut être regardé directement sur le site (liens en bas de page) ou bien être téléchargé.

## **Un autre film sur saint Josémaria**

Le calendrier médiatique de cette année aura également été marqué par la sortie dans plusieurs pays du dernier film de Roland Joffé : « There be Dragons », dont saint Josémaria est l'un des protagonistes.

Le 21 mars dernier, lors de la projection au Collège Pontifical de l'Amérique du Nord à Rome, There be Dragons a été applaudi par des représentants de l'Église et du monde de la culture. Vous pouvez regarder une courte vidéo dans laquelle

Roland Joffé explique pourquoi il a voulu faire un tel film. Plusieurs personnes qui ont connu Josémaria Escriva nous font également part de leur impression après la projection.

Voici deux vidéos que vous pouvez regarder :

**Un film sur saint Josémaria présenté au Vatican**

**Roland Joffé présente "There Be Dragons"**

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/animes-par-lamour/> (06/02/2026)